
Questa  poesia  mi  rattrista  molto.

Mi  fa  tornare  indietro  nel  tempo, a quando
c’erano  la  guerra  e  i  campi  di  concentramento,

dove gli uomini lavoravano  nel  fango  e  lottavano
per  un  pezzo  di  pane  e  le  donne erano trattate

male.

Questo  mi  fa  riflettere  su  quanto  sono
fortunata; 

è  importante  che  ognuno  tenga  alla  propria
VITA  e  rispetti  quella  degli  altri, perché  ognuno
ha  diritto  a  viverla  con  i  suoi  diritti, ma  anche

con  i  suoi  doveri.

Ogni  essere  umano  ha  diritto  di  essere  felice  con
la  propria  famiglia, vivendo  in  pace  e  serenità.

Questo  è  un  importante  valore  da  trasmettere  ai
propri  figli.

Alessia

      


